
 
 
 
 

Rapport de suivi des requêtes des citoyens  
lors du conseil d’arrondissement du 7 avril 2015 

 
 
Mme Patricia Vianney (P.O.P.I.R. – Comité Logement)  : registre relatif au projet particulier 
pour l’église Saint-Joseph (550, rue Richmond)  
 
Madame demande s’il est possible de tenir le registre du 14 avril 2015 à proximité du projet plutôt 
que dans les bureaux de l’arrondissement. 
 
Le maire Dorais et la conseillère Thiébaut répondent. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
M. Pierre Marcoux (Les amis du parc Angrignon) : Pr otection des trilles  
 
Monsieur demande ce que compte faire l’arrondissement pour éviter la cueillette et assurer la 
pérennité des trilles, une plante à fleurs dont la floraison prend une dizaine d’années. 
 
Dépôt d’un document comportant un projet d’affichag e dans le parc. 
 
Le maire Dorais, le conseiller Sauvé et la conseillère Sigouin répondent.  
 
Le directeur des travaux publics transmettra à la Division des grands parcs, de la Ville-centre, la 
demande de monsieur ainsi que son document. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
M. Jackson Joseph – Projet particulier pour l’églis e Saint-Joseph (550, rue Richmond)  
 
Monsieur précise avoir fait du porte-à-porte dans le secteur concerné par le projet avec d’autres 
organismes favorables à ce projet. 
 
Dépôt d’une pétition en faveur du projet et d’un do cument dont les signataires demandent 
le retrait de leur signature pour la demande de ten ue d’un registre. 
 
Le maire Dorais répond. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
M. Christian Siregar (président du conseil d’admini stration du Centre sportif de la Petite-
Bourgogne) : projet particulier pour l’église Saint -Joseph (550, rue Richmond)  
 
Monsieur précise avoir constaté qu’il y avait de la désinformation par rapport au projet en faisant 
du porte-à-porte dans le secteur. Il ajoute que sur la trentaine de signataires de la demande de 
tenue de registre, une vingtaine de signataires aimeraient se désister. Il demande l’assurance du 
conseil que le projet ira de l’avant et sans désinformation. 
 
Le maire Dorais répond. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
 
 



 
 
 
 
Mme Nicole Vallière : projet particulier pour l’égl ise Saint-Joseph (550, rue Richmond)  
 
Madame relate que certaines personnes ont véhiculé des faussetés par rapport à ce projet. Elle 
demande comment s’assurer que les citoyens concernés ont accès à toute l’information relative à 
ce projet afin que les citoyens qui y sont opposés puissent le faire en toute connaissance de 
cause. 
 
Le maire Dorais répond. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
Mme Isabelle Limoges (Association de soccer du Sud- Ouest de Montréal) – Disponibilité 
des terrains de soccer  
 
Madame fait état des manques et des besoins en matière de terrains de soccer extérieurs. Elle 
demande des solutions pour l’accès à des terrains. Elle demande également que 
l’arrondissement clôture le terrain de soccer du parc De La Vérendrye ou y interdise les chiens. 
 
La conseillère Sigouin et le directeur des travaux publics répondent. 
 
Cette question est répondue sur place. 

 
M. Guy Biron (Regroupement économique et social du Sud-Ouest) : projet Archivex  
 
Monsieur souhaite connaître les irritants qu’il reste à résoudre afin de permettre au projet d’aller 
de l’avant et les conséquences du report de l’adoption du second projet de résolution sur 
l’adoption finale du projet. Il rappelle que le projet prévoit la création de 1200 nouveaux emplois 
et que le promoteur s’est engagé à procéder à l’embauche de gens du quartier. Il ajoute que le 
RÉSO s’est entendu avec le promoteur pour voir à la dotation des postes qui seront à pourvoir. 
 
La conseillère Thiébaut et le maire Dorais répondent. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
M. Alain Dubois : projet de construction de l'immeu ble situé au 6676, rue Lacroix (40.17)  
 
Monsieur demande si les plans relatifs à l’immeuble situé au 6676, rue Lacroix seront approuvés 
par le conseil. 
 
La conseillère Sigouin répond. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
Mme Lyne Aubin : projet Archivex  
 
Madame est préoccupée par l’ajout à l’ordre du jour d’un point relatif à l’adoption du second 
projet de résolution pour le projet Archivex. Elle souhaite connaître la raison de cet ajout 
considérant que les garanties exigées du promoteur n’ont pas été entièrement satisfaites. 
 
Le maire Dorais et les conseillères Thiébaut et Sigouin répondent. 
 
Cette question est répondue sur place. 
 
 



 
 
 
 
 
Mme Amanda Dalusio : projet Archivex  
 15-86205 CA 7 avril 2015 

 
 
Madame fait état des préoccupations des citoyens et des accommodements demandés au 
promoteur en contrepartie des dérogations à la réglementation qu’il demande. Elle demande si la 
lettre expédiée par le maire Coderre, relativement à l’espace vert situé devant la station de métro 
Lionel-Groulx, peut être rendue publique. Elle souhaite aussi obtenir des précisions à savoir en 
quoi consiste la planification demandée pour ce secteur. 
 
Le conseiller Sauvé et la conseillère Thiébaut répondent. 
 
SUIVI par la direction d’arrondissement (division des communications) : dépôt de la lettre du 
maire Denis Coderre, le 9 avril 2015, sur le site internet de l’arrondissement. 
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